

Basketball: BSV Wulfen kommt erst spät in Fahrt

WULFEN Mehr als eine Halbzeit lang sah es am Samstag beim Testspiel des BSV Wulfen gegen den holländischen Ehrendivisionär Aris Leeuwarden nach einer klaren, ja langweiligen Angelegenheit aus. Dann aber gab es doch noch ein finale furioso. Von Andreas Leistner



Anthony Young (r.) war nach Startschwierigkeiten am Ende wieder einer der erfolgreichsten Wulfener Werfer. (Foto: Pieper)

Testspiel Männer
BSV Wulfen - Aris Leeuwarden
98:101 (42:57)

Nur knapp 100 Zuschauer wollten die Partie in der Gesamtschulhalle sehen, und die erste Halbzeit schien denen Recht zu geben, die zu Hause geblieben waren. Wulfen tat sich gegen die physische Spielweise der Niederländer, die gleich mit vier US-Importen antraten, sehr schwer und geriet schnell deutlich in Rückstand. 4:15 hieß es nach vier Minuten für die sehr treffsicheren Gäste, 23:35 nach dem ersten Viertel und beim Seitenwechsel steuerte Aris mit 57:42 einem deutlichen Erfolg entgegen.

Fotostrecke BSV Wulfen - Aris Leeuwarden





[zur Fotostrecke](#)

Daran änderte sich auch im dritten Viertel zunächst wenig. Wulfen kam zwar über die erneut stark aufspielenden Anthony Young und Hendrik Bellscheidt oder die ebenfalls überzeugenden Antonio Houston, Philipp Mazur und Max Schulze Pals im Angriff immer wieder zu sehenswerten Aktionen. In der Defensive fand der BSV aber noch kein Mittel, um die athletisch starken Akteure aus Leeuwarden entscheidend zu bremsen. Nach 28 Minuten hieß es 77:58 für Aris – es war die höchste Führung, doch fortan sollte sie Punkt um Punkt zusammenschrumpfen.

Schnell auf Schlagdistanz

Bis zum Beginn des Schlussviertels hatte sich Wulfen schon auf 69:81 heran gearbeitet und im letzten Spielabschnitt kamen die Gastgeber dann schnell in Schlagdistanz. 78:83 hieß es nach 32 Minuten, 83:85 nur 60 Sekunden später und schließlich gelang Antonio Houston per Dreier gar der 89:89-Ausgleich.

In der Schlussphase hatte Wulfen noch mehrfach die Chance zur Führung, musste aber am Ende auch die Routine der Gäste anerkennen, die in den entscheidenden Szenen die Nerven bewahrten und den letztlich nicht unverdienten Erfolg unter Dach und Fach brachten.

Wulfens Trainer Heimo Förster, der in der ersten Halbzeit noch lautstark seinem Unmut Luft gemacht hatte, war angesichts der zweiten Halbzeit versöhnt, denn dort setzten seine Spieler seine Philosophie von guter Verteidigung, schnellem Umschalten und Tempo-Basketball deutlich besser um.

BSV: Günther (4), Young (25/3, 8 Reb., 6 Steals), Penders, Berger (5/1, 7 Ass.), Mazur (10, 9 Reb.), David, Schulze Pals (9/1), Bellscheidt (27/1; 6 Reb, 4 Ass.), Houston (18/2, 7 Reb.).

Das könnte Sie auch interessieren



Wulfen feiert 90 Jahre Heimatverein und zehn Jahre...

WULFEN Kiepenkerle, Falkner, Ritterschmiede: Hunderte Besucher nutzen am Sonntag das schöne Wetter, um den... [mehr](#)



Hotels.com – Sei ein Smartbucher

Entdecken Sie unsere tollen Angebote mit Tiefpreisgarantie für mehr als 145.000 Hotels weltweit –... [mehr](#)
ANZEIGE



BSV Wulfen - Aris Leeuwarden

Im Testspiel gegen den niederländischen Ehrendivisionär Aris Leeuwarden unterlagen die zw eitliga-... [mehr](#)



SV Schermbeck verliert in Minute 91

SCHERMBECK Eine völlig unnütige Niederlage kassierte der SV Schermbeck gestern gegen den Aufsteiger Roland... [mehr](#)



Gahlen übernimmt die Tabellenspitze

DORSTEN Der TuS Gahlen eroberte mit einem klaren 6:0-Ausw ärtserfolg in Velen die Tabellenführung, während... [mehr](#)



Die Allianz ist schon da, bevor etwas passiert.

Christian Danner, TV-Kommentator und Ex-Formel1-Fahrer, führt durch das Allianz Zentrum für Technik. [mehr](#)
ANZEIGE